
BV1/074/2020 
  

 X  öffentlich      nicht öffentlich  

Düsseldorf, 14.02.2020 

Ratsherr André Simon 
Vertreter CDU-Fraktion 
in der Bezirksvertretung 1 

 
 
 

 
An 
die Bezirksbürgermeisterin 

des Stadtbezirks 1 
Marina Spillner 
 

 
Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung 1 am 28. Februar 2020 
 

 

Betrifft: 

Leerstand Augustastraße 35 - Anfrage Ratsherr André Simon, CDU-Fraktion 

Die Verwaltung wird gebeten, folgenden Fragen zu beantworten: 
 

1. Befindet sich das Objekt in städtischem Eigentum? Wenn ja, welche Pläne 

verfolgt die Verwaltung hinsichtlich der Entwicklung des Gebäudes/ der 
Liegenschaft? 
 

2. Sofern sich das Gebäude nicht in städtischem Eigentum befindet, sind der 
Verwaltung Pläne des Eigentümers/ der Eigentümerin bekannt? 
 

3. Wann ist mit einer Veränderung der Situation zu rechnen? 
 
Begründung: 

 
Das Gebäude Augustastraße 35 ist seit einigen Monaten leergezogen. Bei dem hohen 
Druck, der auf dem Düsseldorfer Wohnungsmarkt herrscht, fragen sich die 

Anwohnenden im Quartier zu Recht, welchen Plan es für das Gebäude gibt und wann 
mit einer Entwicklung zu rechnen ist. 
 

 
 
gez. André Simon   Sabine Schmidt 
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